



Gobierno Federal ya no Quiso Desazolver a Puerto Chiapas y se Llevó la Draga

«Se requiere de un gasto muy fuerte, y pues el gobierno ahorita está en etapa de austeridad y no quiere absorber ese gasto. Para mala fortuna esto conlleva a que los cruceros ya no puedan entrar a Puerto Chiapas, precisamente por el peligro que es y el poderse estancar al entrar. Otra es que la draga ya no está aquí en Tapachula, entonces se tendría que traer el equipo para hacer el dragado correspondiente».

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/11/25/gobierno-federal-ya-no-quiso-desazolver-a-puerto-chiapas-y-se-llevo-la-draga.html>